
 

 

 

 

 

 

 

 

 

浅原 博 会長 

 

よくロータリークラブとライオンズクラブを比較さ

れるので可能な範囲で調べてみました。 

『ウイキペディア』でのライオンズクラブの記述には、

「社会奉仕活動をロータリークラブのように職域や個

人で行うだけでなく、チームワークを発揮して行うこと

によって有意義な効果を高める目的の友好団体」とあり

ます。ここにロータリークラブに対する間違いがありま

す「社会奉仕活動をロータリークラブのように職域や個

人で行うだけでなく」とありますがロータリークラブは

“I serve”個人奉仕、ライオンズクラブは ”We serve”

団体奉仕と言われる方がいますがロータリークラブの

奉仕を表す”I serve”はロータリークラブでは公式に

は使われておりません。これはライオンズクラブの公式

モットーの“We Serve”と比較したときのロータリーク

ラブの奉仕の特徴を示す言葉として引用されてきたの

ではないでしょうか。ロータリークラブは社会奉仕活動

を職域や個人で行うだけと見られているようですが、そ

れは明らかに間違いです、米山記念奨学会やポリオプラ

ス他、多くの組織による奉仕活動は実行されています。

ロータリークラブは職業奉仕を提唱しております。クラ

ブの奉仕活動で培った奉仕の心を、会員それぞれが職場

に反映しそれぞれの職業を通じて地域社会に貢献する

「奉仕の理想」としております。 

これだけではロータリークラブとライオンズクラブ

の違いは十分理解するのは難しいと思いますので興味

がある会員はまずロータリークラブを勉強する事をお

勧めいたします。 

尚、ライオンズクラブはロータリークラブから離脱し

て創立された。とよく言われることがありますが『ウイ

キペディア』ではライオンズクラブの創設者のメルビ

ン・ジョーズは当初、シカゴのビジネスサークル会員で

した。ジョーズは各州のサークル代表に呼びかけ「社会

全般の向上のために活動するサークルを創ろうと」とラ

イオンズクラブを設立したそうです。ですからロータリ

ークラブから離脱し創立されたわけではありません。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

幹事 清水 誠一君 

 

先週公示致しました新会員候補者の入会に関して、公 

示期間中に異議はございませんでしたので、入会手続 

きを進めさせて頂きます。 

 

幹事 清水 誠一君 

 

本日より出欠確認をさせていただいております来年 1 

月 10 日の例会は、焼津南 RC と合同の賀詞交歓例会と 

なります。ご参加を宜しくお願い致します。 

 

 

親睦活動委員会 深沢 英雄 委員長 

クリスマス家族例会が 12月 23日に開催されます。本日は食事メニュ

ーについてご紹介します。今回お寿司をやめて牛ステーキとコーナー

にパスタやピラフなどを用意します。プレゼントですが小学生の皆様

には、申込料金よりも倍以上のプレゼントがあたる可能性がありま

す。ぜひ、子供さんもご一緒に申し込みください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

第 2831 回(第 21 回) 例会 年次総会＆ランチビュッフェ 

 平成 30 年 12 月 6 日(木)11:30～ 

司会  清水 誠一 幹事 

ソングリーダー 親睦活動委員会   村松 英和 君  ♪奉仕の理想 

４つのテスト 職業奉仕委員会   岡村 延昌 委員長 



 

 

 

 

グルメ同好会 青島 直久 君 

本日のランチはビュッフェでしたが楽しんで頂けましたでしょうか。

これから予算とも比較して可能ならば毎月 1回はビュッフェ形式のラ

ンチを企画していきたいと思ってます。 

12 月 20 日(木)ですが、静岡市鷹匠にあるチキン料理のお店「アンド

ゥ」さんでグルメ同行会を開催します。現在 12名となっております。 

まだ余裕がありますので、宜しくお願いします。 

 

 

見原 健司 君 

 

 

【夫人誕生祝】 

深沢 英雄 君（街子様）(12.9) 

 

【創立記念日】 

中島 忍  君 （有）ティーアールシー(H13.12.7) 

仲野 和則 君 （有）昭和機械(S60.12.12) 

 

 

 

 

 

 

 

年次総会  議長  浅原 博  会長 

 
焼津ロータリークラブ細則第 3 条第 1 節により、浅原博会長

が議長に任命され同クラブ細則第 4 条第 1 節により、年次総会

を開会しました。 

 

１．定足数の確認 

清水誠一幹事より会員総数 54 名 本日の出席者 42 名で 

 あり、焼津ロータリークラブ細則第 4 条第 3 節で定められた 

会員総数の 3 分の 1 を満たしておりますので、本総会が有効 

に成立しますことをご報告しました。 

２．第 1 号議案 

塩川彰副幹事より 2019-20 年度の役員及び理事選任に 

ついて役員理事候補者の氏名を読上げ、議長が会場に可否を 

諮ったところ満場一致にて可決されました。 

★次年度の役員理事は以下の通りです。 

会長          鈴木 啓央 君 

会長エレクト      杉本 昭  君 

会計          倉嶋 伸康 君 

直前会長        浅原 博  君 

職業奉仕委員長     永田 貴三 君 

社会奉仕委員長     金丸 好孝 君 

国際奉仕委員長     諸田 洋之 君 

青少年奉仕委員長    石田 江利子君 

ロータリー財団委員長  豊島 恒之 君 

公共イメージ向上委員長 芳村 正樹 君 

幹事          塩川 彰  君 

副幹事         村田 昌弘 君 

クラブ研修リーダー   村松 孝保 君 

３．会長エレクト挨拶 鈴木 啓央 君 

次年度の役員理事の承認ありがとうございました。 

創立 60年と長い歴史を持つ焼津ロータリークラブの会長を 

仰せつかり、クラブを盛り上げていきたいと希望に燃えて

おります。ご指導ご鞭撻どうぞ、よろしくお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

副幹事  塩川  彰  君  

 
例会終了後に予備理事会を開催いたします。次年度役

員・理事はお残り下さい。 

 

 

 

ロータリー財団委員会・国際奉仕委員会  

テーマ  「グローバル補助金事業  中間報告」  

仲野和則ロータリー財団委員長より挨拶を頂いたあと

に、奥川国際奉仕委員長よりグローバル補助金事業の説

明を頂きました。 

今回、スリランカのアガラウダ村では過去 2 年間に深刻

な干ばつがあったため、 

村人は日常生活のための水不足や飲み水の確保ができ

ず大きな問題に直面しているため、 

必要な水を確保し、安全な水を供給することにより、村

人の健康状態を改善するとともに、 

アガラウダの村人の生活の質を向上するために「給水浄

化設備」を設置する事について説明しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
会員数 出席数 出席率 

11月22日 

M-UP 

確定 

出席率 

12月 6日 
53 

(52) 
42名 80.77% 5名 80.77% 

 

 

 

 

 

松村 友吉 君 （藤枝ロータリークラブ） 

村松 孝保 君 （委員会） 

村田 昌弘 君 （社会奉仕） 

村松 直行 君 （地区米山記念奨学委員会） 

八木 利樹 君 （静岡南ロータリークラブ） 


